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Après 12 ans d’expérience en tant que fondateur Directeur du Département international de l’Institut Gustave
Roussy, mes 4 dernières années en tant que Directeur du développement international de l’Association Hôpital Foch
m’ont permis de renforcer deux convictions. Tout d’abord, la prise en charge des patients internationaux en France
doit aller de pair avec une offre d’accompagnement (conseil et formation) plus exhaustive des établissements
partenaires à l’international.  De plus, le positionnement sur les projets en santé à l’international s’orientant
toujours plus vers la gestion hospitalière, la coopération entre les différents acteurs de la santé française est
désormais indispensable pour faire face aux besoins de mobilisation en ressources humaines. 

En tant qu’administrateur, je souhaiterais :
• accroître la coopération et l’engagement des industriels et des centres de santé dans des projets de conseil ou de
formation ;
• privilégier une démarche « projet » afin d’animer les échanges entre les membres de l’Association, s’adossant sur
des projets de coopération tangibles ;
• adopter une démarche proactive dans la réponse commune aux appels à projet ;
• développer un réseau de coopération entre les établissements de santé afin de consolider des offres de prise en
charge coordonnées et anticipées ;
• accroître la diffusion et l’application du label French Hospital Quality.

SERGE BONNETIER

Association Hôpital Foch
Directeur du département
international

hopital-foch.com

Situé au cœur des Hauts-de-Seine, le Département de la couronne parisienne le plus peuplé 
(1 603 268 habitants), l’Hôpital Foch est le centre de référence de la population locale.

En tant qu’établissement pluridisciplinaire de 600 lits, l’Hôpital Foch est réputé pour son offre de
soins aussi bien qualitative qu’exhaustive pour les adultes.

Je suis candidat au Conseil
d'Administration

https://frenchhealthcare-association.fr/wp-content/uploads/2023/11/Curriculum-Vitae-Serge-BONNETIER-rev-Foch-1.doc
https://fr.linkedin.com/in/serge-bonnetier-3307401bb


Parce que je suis convaincu que la santé "Made in France" est un atout considérable à l'international, je souhaite en
tant qu'acteur industriel contribuer plus activement à la promotion de nos savoir-faire à l'export et permettre à plus
d'entreprises françaises de se développer sur de nouveaux marchés internationaux grâce et à travers les actions
menées par notre association, et le faire dans le respect de notre charte de valeur

JEAN-PIERRE BOFFY

STEAM France
CEO

steam.fr

Société du secteur de la santé spécialisée en stérilisation et désinfection à l'hôpital et en
laboratoires présente en France depuis 25 ans à l'export depuis 15 ans à travers 5 filiales et

plus de 15 pays couverts en particulier en Afrique 

Je suis candidat au Conseil
d'Administration Je suis aussi candidat à la présidence

et à la vice-présidence

https://frenchhealthcare-association.fr/wp-content/uploads/2023/11/CV-Jean-Pierre-Boffy_PDG-STEAM-France-Mai22.pdf
http://linkedin.com/in/jean-pierre-boffy-5a945535


Quel plus bel engagement que de pouvoir s'investir au sein d'une initiative public-privé innovante qui rassemble,
sous un étendard commun, l’ensemble des acteurs français de la santé dans le but de promouvoir activités,
expertise, technologies et innovations à l’international. 

Qui contribue à déclencher une dynamique de démarche collective permettant de stimuler les coopérations
internationales en matière de santé comme en est une des caisses de resonance le RSNA .

Promouvoir la vision que la santé, vecteur de progrès social, qui doit être améliorée pour tous partout dans le
monde et que l'industrie française soutenue par des pouvoirs publics investis et convaincus en est une des plus
belles représentation au monde... qui ne peut pas se sentir investit d'un tel challenge.

Mon expérience de plus de 35 ans dans le monde de la santé, en passant par la radiologie, la cardiologie,
l'anesthésie aussi bien sur le territoire national qu'à l'étranger , Amérique Latine, Europe du Sud, me pousse à
candidater et si je suis élu ,à partager ma vision, mon engagement et mon énergie au sein du conseil pour faire
avancer le savoir de la santé à travers les continents et faire briller la France au travers de son savoir faire
industriel et académique hors du commun.

CLÉMENT CABANES

Guerbet France
Directeur Général

guerbet.fr

Guerbet France est la filiale française du groupe pharmaceutique familial GUERBET.
Elle à une activité complète, commerciale marketing règlementaire pharmaceutique financière

avec plus de 80 personnes répartie sur tout le territoire.

Je suis candidat au Conseil
d'Administration

https://frenchhealthcare-association.fr/wp-content/uploads/2023/11/CV-CABANESC.pdf
https://www.linkedin.com/in/cl%C3%A9ment-cabanes-18302a43/?originalSubdomain=fr


MATHIEU CHARLEUX

C'est avec enthousiasme et conviction que je vous présente ma candidature pour rejoindre French Healthcare
Association en tant qu'administrateur. 
Ma carrière, marquée par une implication significative à l'échelle internationale, m'a permis de développer une
compréhension approfondie des enjeux et des défis du secteur de la santé à l'échelle mondiale. Ayant évolué au
sein de contextes culturels variés, j'ai acquis une perspective globale sur les meilleures pratiques et les
innovations.
C'est avec une passion indéfectible que je me suis investi dans des projets visant à améliorer l'accès aux soins, à
promouvoir la recherche et à renforcer la collaboration entre les acteurs. Mes expériences m'ont permis de
développer des compétences stratégiques et opérationnelles qui seront, je l'espère, un atout pour French
Healthcare Association.
Ma motivation à vous rejoindre découle de ma conviction profonde que la France, avec son système de santé
renommé, peut jouer un rôle prépondérant sur la scène internationale. Je suis convaincu que French Healthcare
Association offre une plateforme unique pour promouvoir l'excellence médicale française.
Je m'engage à mettre mon dynamisme, ma capacité à fédérer et ma détermination à contribuer activement au
rayonnement de la France au service de l'association. Je suis persuadé que mon expertise internationale, combinée
à ma passion pour l'amélioration des systèmes de santé, peut contribuer de manière significative à la mission de
French Healthcare Association.

MD101
Président

md101.io

Leader européen dans la proposition de "Integrated Solutions for Human Capital" aux industriels
de la santé, MD101 est un cabinet de conseil qui accompagne ses clients de l'idée d'une

innovation jusqu'à sa commercialisation. Hirondelle Medical développe un dispositif médical
innovant permettant le guidage pédiculaire sous imagerie.

Je suis candidat au Conseil
d'Administration Je suis aussi candidat au bureau

https://frenchhealthcare-association.fr/wp-content/uploads/2023/11/Profile.pdf
https://www.linkedin.com/in/mcharleux/


Fort de presque 15 ans d’expérience en accompagnement des Etablissements de Santé dans leurs transformations
numériques, dont 7 à l’international, je renouvèle ma candidature au Conseil d’Administration de l’association
French Healthcare.
Je souhaite continuer à m’investir dans la définition et la promotion de l’offre e-santé Française. Notre industrie est
riche, pleine de compétences techniques et humaines, plutôt mature en comparaison de nos voisins ou même outre
atlantique. Nous avons beaucoup à apporter à des pays en voie développements avec une offre complète, couvrant
tous les besoins d’une Nation en matière de Santé numérique quel que soit l’échelle : national, régional ou local.
Première étape, déterminer la cohérence de nos actifs, créer une proposition de valeur globale par l’association de
nos forces collectives et la promouvoir à travers des supports de communication de qualité. A l’image de d’autres
industries (soins, imagerie, médicaments, biologie médicale, etc.), nous disposons d’expertises exceptionnelles qui
n’attendent plus qu’à être mises en valeurs. 
Compte tenu de mes expériences e-santé en France et à l’international, et de la « neutralité » du positionnement des
offres Enovacom, je pense être en mesure d’animer et supporter la constitution d’un collectif d’exellence Française
en Santé Numérique.

Merci d’avance pour votre soutien.

SIMON CHASSAIN
Administrateur sortant de French
Healthcare Association
Enovacom
Directeur International

www.enovacom.fr

Leader français de l’interopérabilité médicale, nous travaillons depuis près de 20 ans avec les
professionnels de santé, pour améliorer leur quotidien à travers nos solutions d'acquisition, de

protection, d’échange et d’exploitation des données de santé.
Enovacom renforce son leadership en e-santé avec l’acquisition de NEHS DIGITAL et Xperis.

Je suis candidat au Conseil
d'Administration

https://frenchhealthcare-association.fr/wp-content/uploads/2023/11/CV.pdf
https://www.linkedin.com/in/simonchassain/


Tech’air est, depuis près de trente ans, une entreprise spécialisée dans l’assemblage, le conditionnement et bientôt
le recyclage de Dispositifs Médicaux. Entreprise de l’Economie Sociale et Solidaire, nous employons plus de 150
personnes en situation de handicap. Nous sommes certifiés ISO 9001, en cours de certification ISO 13485 et
disposons de 4 salles propres (ISO 7 et ISO 8) et 6 salles hors poussière. Aujourd’hui implantés en Région
Parisienne, notre ambition est de développer notre activité nationalement dans les prochains mois, notamment en
ouvrant des ateliers Tech’air spécialisés Dispositifs Médicaux dans d’autres ESAT en France.

Compte tenu aussi de mon expérience en lobbying, je souhaite aujourd'hui rejoindre le Conseil d'Administration de
French Healthcare afin d'aider au développement et à la notoriété de l'association, notamment sur les sujets de
l'Economie Sociale et Solidaire, un secteur qui peut contribuer à la réponse aux objectifs de relocalisation et de
réindustrialisation. 
Je me tiens à votre disposition pour vous apporter davantage de précisions sur notre activité et je serais très
heureux de vous faire visiter nos installations à Villiers-Le-Bel.

HENRI-AURÉLIEN CHOPINAUD

Tech’air
Directeur Général

groupe-vyv.fr

Spécialiste de l'assemblage, du conditionnement et du recyclage de Dispositifs Médicaux.
Entreprise et Service d'Accompagnement par le Travail (ESAT) employant majoritairement des

personnes en situation de handicap.

Je suis candidat au Conseil
d'Administration

https://frenchhealthcare-association.fr/wp-content/uploads/2023/11/CVhachopinaud2022avecphoto.doc
https://www.linkedin.com/in/henri-aur%C3%A9lien-chopinaud-46028349/


DAVID CORCOS

Je souhaite mettre 20 ans d’expérience dans le développement d’entreprises de santé à l’international au service
des membres.
Mes priorités sont :
• Contribuer à rechercher des financements complémentaires aux adhésions auprès d’acteurs publics français et
européens, pour garantir la pérennité et la structuration renforcée de l’association
• Définir avec les membres une feuille de route / des objectifs précis de développement international, afin de
contribuer concrètement à votre croissance
• Favoriser les rencontres, dans des géographies ciblées, auprès de décideurs et partenaires influents, pour
répondre à cette feuille de route
Je compte mettre au service de l’association :
• Une expérience longue de développement commercial : plusieurs milliards d’euros commercialisés en Europe / à
l’international (équipement, services et logiciels), avec la connaissance de nombreux clients
• Une très bonne connaissance de nombreux acteurs publics français (plus de quinze ans d’interactions avec les
cabinets PR, PM, ministres de la santé et de l’économie / finances, et leurs administrations)
• Une bonne connaissance des contraintes des entreprises françaises de croissance : commercialisation à
l’international, R&D, et d’emploi en France (plus de 1200 collaborateurs)activement au rayonnement de la France au
service de l'association. Je suis persuadé que mon expertise internationale, combinée à ma passion pour
l'amélioration des systèmes de santé, peut contribuer de manière significative à notre mission.

DC3000
Président

DC3000 aide et conseille les établissements de santé dans leurs stratégies d’achats
d’équipements, logiciels et services, et les entreprises de la santé à se développer en Europe et

à l’international

Je suis candidat au Conseil
d'Administration

https://frenchhealthcare-association.fr/wp-content/uploads/2023/11/CV-David-Corcos-Fr-Reference.pdf
http://www.linkedin.com/in/david-corcos-169a8b1


ANAÏS DAVID

Administratrice sortante, je souhaite de nouveau m’impliquer dans l’association et y être encore davantage active,
en présentant aujourd’hui ma candidature au conseil d’administration et au bureau.
Co-pilote du groupe de travail « Hygiène et Prévention des infections » et à l’initiative de sa création, je suis
convaincue de la force du réseau French Healthcare Association et des dynamiques que nous pouvons créer en
nous rassemblant afin de promouvoir nos savoir-faire et nos compétences à l’international.

Directrice associée d’une PME située en région nantaise, présente à l’international depuis 2011 et adhérente FHA
depuis 2017, j’ai également conscience des enjeux auxquels peuvent être confrontés les industriels français à
l’export.
Je reste donc très enthousiaste pour continuer de faire avancer les projets de l’association, aux côtés de son
équipe si dynamique, avec pragmatisme et proactivité.

Administrateur sortant de French
Healthcare Association
NatéoSanté
Directrice associée aux opérations

nateosante.com

NatéoSanté, concepteur-fabricant, spécialiste de la qualité de l'air intérieur depuis 2009,
propose des solution de mesure et de traitement de l’air afin de prévenir les risques de

transmission d'infections aéroportées.

Je suis candidat au Conseil
d'Administration Je suis aussi candidat au bureau

http://www.linkedin.com/in/anaisdavidguyomarch


Fondamentalement convaincu de l'implication associative, j'oeuvre au sein de French Healthcare depuis 3 ans. 

Je porte les projets de l'association en lien avec l'Ukraine depuis décembre 2022 (3 missions réalisées en Ukraine
en 2023) et je participe activement à la recherche de financements pour les sociétés françaises qui souhaitent
s'impliquer/s'établir en Ukraine. Je suis le relais des besoins du ministère de la santé ukrainienne.

Je souhaite continuer à m'impliquer dans cette mission lors de la prochaine mandature de l'association et participer
à l'installation de sociétés françaises en Ukraine en maintenant et en confortant les liens noués avec les autorités
ukrainiennes, mais également avec nos partenaires de "l'équipe de France" en Ukraine (Task Force Ukraine, DG
Trésor, Ambassade de France en Ukraine, Business France, Expertise France). 

Je m'impliquerai également dans les différentes sources de financement possibles auprès des IFIs (International
Funding Institutions) afin d'assurer aux entreprises françaises de financements d'envergure en Ukraine."Je
continuerai par ailleurs le prosélytisme auprès des sociétés françaises non membres de French Healthcare, car le
développement de notre association dépend de la variété des compétences représentées au sein de l'association
mais aussi des cotisations de nos membres actuels et aussi de nos futurs membres.

JULIEN DELPECH

Administrateur sortant de French
Healthcare Association
Invivox
Fondateur / DG

invivox.com

Invivox est une plateforme indépendante et transparente dédiée au partage de connaissances et
d'éducation médicale entre Professionnels de Santé.

Invivox compte 350,000 membres, et réunit plus de 6,000 contenus de formation (en présentiel,
en distanciel et en e-learning). Invivox a finalisé une levée de 10M€ en mars 2022.

Je suis candidat au Conseil
d'Administration Je suis aussi candidat au bureau

https://frenchhealthcare-association.fr/wp-content/uploads/2023/11/CV-Julien-Delpech-janvier-2023.pdf
https://www.linkedin.com/in/julien-delpech-entrepreneur-sant%C3%A9/


EMMANUELLE GAUDEMER

AIA Life designers
Directrice du développement
associée

aialifedesigners.fr

Le groupe AIA LIFE DESIGNERS défend une culture de l'intelligence collective et collaborative. 38
associés animent un groupe de 660 collaborateurs: architectes, ingénieurs, économistes,

urbanistes, paysagistes qui travaillent ensemble à Paris, Lyon, Nantes et à l'export, suivant une
pédagogie ouverte, interactive et foisonnante. 

Je suis candidat au Conseil
d'Administration

https://frenchhealthcare-association.fr/wp-content/uploads/2023/11/bio2022.docx
https://www.linkedin.com/in/emmanuelle-gaudemer-38393425/?originalSubdomain=fr


En tant que membre fondateur de la marque French healthcare, et de l'association French healthcare, je met
à disposition mon expérience de Président de la dite association, si besoin, pour la nouvelle équipe 2024-
2026.

JEAN-FRANCOIS GENDRON

Président sortant de French
Healthcare Association
JFG Stratégie
Fondateur

JFG stratégie : société de conseil à l'international pour l'entreprise et de prise de participations
dans des entreprises de santé (Hacare group, DMS imaging, Medelse, ....)

Je suis candidat au Conseil
d'Administration

JFG STRATÉGIE



En qualité de directrice de la stratégie, du marketing et des relations internationales, j'assure au sein de mon
établissement de santé des fonctions faisant pleinement écho aux missions de French Healthcare
Association.
En effet, au sein de ma direction, j'assure la gestion des coopérations avec nos partenaires (de toute nature)
pour garantir la mise en réseau de notre hôpital et la valorisation de notre offre de soins. 
Par ailleurs, le volet relations internationales et les partenariats que nous développons à l'international me
permet d'avoir une visibilité précise des enjeux internationaux en termes de santé publique.
Etre membre du conseil d'administration de cette association me permettrait ainsi de contribuer au niveau
national sur les mêmes champs que ceux qui occupent mon quotidien professionnel: animation du réseau
d'acteurs et promotion du savoir-faire français. Les objectifs poursuivis par French Healthcare sont en pleine
cohérence avec les valeurs du service public hospitalier, et plus spécifiquement du Centre Hospitalier de
Valenciennes.
Aussi, être membre du Conseil d'administration m'intéresse tout particulièrement au plan intellectuel et
professionnel. Je pense pouvoir apporter la vision et la contribution d'un centre hospitalier général
d'envergure au vaste projet que poursuit votre association. Très motivée pour vous rejoindre, vous pourrez
compter sur mon implication sérieuse au sein de votre structure. 

ELINE GEROME

CH de Valenciennes
Directrice stratégie marketing et
relations internationales

ch-valenciennes.fr

Le Centre Hospitalier de Valenciennes est un établissement public de santé. Il est le plus grand
centre hospitalier général de la métropole (hors centre hospitalier universitaire) et assure

l'ensemble des activités de spécialités médicales chirurgicales et obstétricales, en qualité de
centre de proximité et de recours.  

Je suis candidat au Conseil
d'Administration

https://fr.linkedin.com/in/eline-gerome-12522bb4


Membre actuel du conseil d'administration, je suis très motivé pour poursuivre l’aventure., et y apporter
modestement mon énergie et celle du groupe Inovie, ainsi que notre expérience, et nos réseaux.

Inovie est un groupe dynamique, en pleine croissance, et qui est en train de se tourner pleinement vers
l'international (Afrique, moyen Orient, Europe notamment), l'innovation, et la transformation numérique (entre
autres), et ce sur l’ensemble des branches du diagnostic médical.

Dans ce cadre-là, nous souhaitons nous impliquer encore plus "fortement" dans French Healthcare avec lequel nous
partageons les mêmes valeurs.

En espérant que votre confiance nous soit renouvelée.

THOMAS HOTTIER

Administrateur sortant de French
Healthcare Association
Inovie
DG

inoviegroup.com

Créé en 2010, le Groupe INOVIE est un acteur majeur du diagnostic maitrisant l’ensemble des domaines de
la biologie médicale et de l’anatomopathologie. Il assure aujourd’hui 20 % de l’activité de la biologie

médicale privée en France, et est également présent à l’international avec des laboratoires au Liban, Côte
d’Ivoire et RDC.. 

Je suis candidat au Conseil
d'Administration

https://frenchhealthcare-association.fr/wp-content/uploads/2023/11/CV-Dr-Thomas-HOTTIER.pdf
https://www.linkedin.com/in/thomas-hottier-ab7290a0/?originalSubdomain=fr


Membre des premières heures, conseiller du commerce extérieur de la France je souhaite m'impliquer
d'avantage dans l'évolution de notre association. Encore très opérationnel dans mon entreprise, je ne peux
être suffisamment disponible pour briguer un mandat de présidence, mais je souhaite auprès du futur élu lui
apporter mon aide et investissement .

ALEXANDRE ITZKOVITCH

Technologie médicale
Directeur général

technologiemedicale.com

TECHNOLOGIE MEDICALE conçoit une gamme de dispositifs médicaux dans les domaines de
l’Oxygénothérapie, de l’Aspiration, du Rail médical et des accessoires pour rail. Maîtrisant la
conception et la fabrication de ses produits, TECHNOLOGIE MEDICALE n’a cessé d’y apporter

des évolutions assurant fiabilité, simplicité d’utilisation et d’entretien.

Je suis candidat au Conseil
d'Administration Je suis aussi candidat au bureau

et à la vice présidence

https://frenchhealthcare-association.fr/wp-content/uploads/2023/11/cv-alex-au-24102023.docx
https://www.linkedin.com/in/alexandre-itzkowitch-3b33982/


En tant qu'adhérent de longue date de French Healthcare, je suis profondément convaincu par la mission et les
valeurs de l'association. En tant que membre potentiel du conseil d'administration, je m'engage à apporter une
contribution active et significative au développement de notre projet commun. Fort de l'expérience de Verso
Healthcare en tant qu'adhérent de la première heure, je saisis pleinement les enjeux du secteur et suis déterminé à
œuvrer pour l'avancement de notre communauté. 

Mon engagement ne se limite pas à une simple adhésion, mais se traduit par une volonté concrète de participer
activement à la mise en place d'initiatives innovantes. Ensemble, faisons de French Healthcare une référence
incontournable et continuons à promouvoir l'excellence dans le domaine de la santé.

PASCAL JUNG

Verso Healthcare
Directeur Marketing

verso.healthcare

L’équipe de Verso Healthcare, experte en santé depuis plus de dix ans, collabore avec les acteurs
du secteur pour les aider à se recentrer sur leurs missions médicales essentielles, en fournissant

un soutien complet pour relever les défis réglementaires, technologiques et environnementaux,
contribuant ainsi significativement à l’amélioration globale du parcours patient. 

Je suis candidat au Conseil
d'Administration Je suis aussi candidat au bureau

https://frenchhealthcare-association.fr/wp-content/uploads/2023/11/cv2023.pdf
https://www.linkedin.com/in/pascaljung/


Chers membres de French Healthcare Association,
C'est avec une réelle volonté d'engagement envers l'amélioration du système de santé français que je présente ma
candidature au Conseil d'Administration de votre prestigieuse association.

En tant que Président de la société Inlog, j'ai le privilège de diriger une équipe dévouée et passionnée dans le
domaine de la gestion du sang et gestion des résultats d’analyse de laboratoire. Notre orientation à l‘international
m’a permis d’appréhender l’adaptation des composantes du système de santé français à l’étranger. J’ai pu
l’éprouver dans différents pays en Europe, au Maroc, au Canada… Cette expérience m'a permis de comprendre les
défis auxquels notre système de santé est confronté et de développer des solutions innovantes pour y répondre.
Ma vision pour French Healthcare repose sur 3 piliers fondamentaux : l'innovation, le développement de synergies
et la contribution au rayonnement des acteurs français du secteur de la santé . 
Je suis conscient des responsabilités qui incombent aux membres du Conseil d'Administration, et je m'engage à
travailler avec détermination et transparence pour atteindre nos objectifs communs. Ensemble, nous pouvons
construire un avenir où la santé est une priorité partagée, où l'innovation est encouragée et où l’expertise de chaque
acteur dans son domaine d’excellence profite au plus grand nombre.
J’aurais à cœur d’œuvrer avec vous pour un système de santé français plus innovant, plus efficace, plus humain et
reconnu.

DAVID KALFON

Inlog S.A.S
Président

inlog.com

Inlog S.A.S est un éditeur français, acteur majeur sur le marché des SGL et leader européen
dans le domaine de l’informatique transfusionnelle. Fort d’une expérience de plus de 30 ans,
nos dispositifs médicaux permettent d’assurer la traçabilité des produits sanguins, la gestion

opérationnelle et la gestion de la qualité des laboratoires d’analyse.

Je suis candidat au Conseil
d'Administration Je suis aussi candidat à la présidence

à la vice-présidence

https://www.linkedin.com/in/david-kalfon-a1488614/?originalSubdomain=fr


French Healthcare est une association qui contribue à promouvoir la vision française en matière de santé
mondiale. Être membre de cette association est ainsi une opportunité de participer à la diffusion de cette
vision. 

Mon positionnement à ce jour sur la santé est triple puisque je conseille les acteurs de la santé (i), je diffuse
de l’information et participe à la formation des acteurs de santé à travers mon émission (ii) et je mène des
recherches doctorales sur l’innovation en santé travaillant ainsi en profondeur les questions liées à la
construction et la structuration des politiques publiques françaises sur l’innovation en santé et leur impact
dans l’Union européenne. Ces trois champs d’action me permettent à ce jour d’avoir acquis une vision
globale des enjeux de la santé en France et à l’étranger. Cette expertise pluridisciplinaire est un atout que je
souhaite mettre au service de votre Association. 

Ainsi, si j'intègre le Conseil d’Administration de l’Association French Healthcare je mettrai tout en oeuvre
pour continuer de mettre en lumière les entreprises membres à travers leurs actions et j'essaierai de
transmettre mon « expertise académique » sur l’innovation en santé. 

MARIANNE LAHANA

Fondatrice émission Centaure 
Santé
Avocate en droit de la santé

marianne-lahana-avocat.com

En plus d'accompagner juridiquement les professionnels de santé et les industriels, je diffuse
de l'information sur la santé sous la forme de regards-croisés. Je mets en lumière les acteurs

de l'innovation pour former les professionnels, informer l'écosystème des actions qui se
développent, fédérer les acteurs et encourager les collaborations.

Je suis candidat au Conseil
d'Administration

https://frenchhealthcare-association.fr/wp-content/uploads/2023/11/CV-Marianne-Lahana-French-Healthcare.pdf
https://www.linkedin.com/in/marianne-lahana-95593167/


Directeur des Affaires Publiques France-Corporate du groupe Servier, 2e laboratoire pharmaceutique français, je
suis candidat au renouvellement de mon mandat d’administrateur de l’association French Healthcare. Engagé
particulièrement sur les thématiques Maladies chroniques et Accès, par ailleurs co-pilote de l’Axe International du
Comité Stratégique de Filière Industries et Technologies de Santé, mon implication pour le développement de notre
association est forte. 

Promouvoir l’excellence française en santé à l’international, telle est la vocation de French Healthcare, tel est l’ADN
de notre Groupe. Servier, c’est une présence commerciale dans 150 pays, plus de 97% de notre CA Princeps réalisé
à l’étranger, C’est ce choix de la France et cette expertise de l’international qui me conduisent, au nom de notre
Groupe, à présenter à nouveau ma candidature au Conseil d’Administration de notre association 

STEPHEN LEQUET

Administrateur sortant de French
Healthcare Association
SERVIER Monde
Directeur Affaires Publiques
France-Corporate

servier.com

Servier est le deuxième groupe pharmaceutique français. C'est un groupe indépendant,
gouverné par une Fondation, qui a : son siège, l'essentiel de sa R&D, 97% de sa production de
principes actifs, 40% de sa production de produits finis dans notre pays, la France. Il réalise

plus de 97% de son CA hors de France et a une présence commerciale dans 150 pays.

Je suis candidat au Conseil
d'Administration Je suis aussi candidat au bureau

https://frenchhealthcare-association.fr/wp-content/uploads/2023/11/CV-SLEQUET-2023.doc
https://www.linkedin.com/in/stephen-lequet-97499715b/


Je vous présente ma candidature pour un poste au sein du bureau de notre prestigieuse association. En tant que
dirigeante de ROFIM, je suis profondément investie dans la promotion et le rayonnement des savoir-faire et des
technologies françaises de la santé à l'international. Mon objectif est de représenter la France à l'étranger afin de
promouvoir notre expertise en santé. Je suis convaincue que dans ce domaine, la collaboration est essentielle, car
nous avons besoin de travailler ensemble pour mieux rayonner.

L'Association French Healthcare joue un rôle essentiel dans la réalisation de cette ambition. Depuis sa création en
2018, elle a rassemblé une multitude d'acteurs de l'écosystème français de la santé, de la start-up aux grands
groupes, en passant par les établissements de santé, les instituts de recherche, et bien d'autres. Cette diversité est
l'une de nos forces, car elle nous permet de proposer des solutions complètes aux marchés internationaux. Je suis
plus que consciente des défis auxquels sont confrontés nos membres, qu'il s'agisse de la réglementation, de
l'innovation ou de l'accès aux marchés internationaux.

Si je suis élue, je m'engage à poursuivre ce qui a été entrepris pour renforcer notre présence internationale. Je veux
encourager la coopération entre nos membres, en favorisant les partenariats stratégiques et les initiatives
communes. Je crois en la nécessité d'une représentation solide de notre écosystème de la santé auprès des
instances internationales et des marchés étrangers.

EMILIE MERCADAL

Rofim
CEO

rofim.fr

La société ROFIM est une entreprise française spécialisée dans l’édition de logiciel de
télémédecine depuis 2018. Elle est co-dirigée par le Pr. David Bensoussan, chirurgien

cardiovasculaire et Émilie Mercadal (CEO) soutenue par un comité d’experts composé de 34
professionnels de santé. 

Je suis candidat au Conseil
d'Administration Je suis aussi candidat au bureau

https://frenchhealthcare-association.fr/wp-content/uploads/2023/11/CV-EM-2023-EN.pdf
https://www.linkedin.com/in/emilie-mercadal-rofim/


DAVID MERCIER

C'est avec une grande détermination et un profond enthousiasme que je soumets ma candidature pour rejoindre le
conseil d'administration de l'Association French Healthcare. 
Ma vision pour l'Association French Healthcare :
Je suis convaincu que l'Association French Healthcare détient un potentiel immense pour catalyser l'innovation et
favoriser la collaboration au sein de l'écosystème de la santé en France. Cependant, il est essentiel de renforcer la
visibilité et l'impact de l'association pour maximiser ces opportunités.

Propositions d'amélioration :
1. Communication percutante : Je m'efforcerai de mettre en place des stratégies de communication innovantes et
percutantes, mettant en lumière les initiatives de l'association et captant l'attention des parties prenantes. Une
communication claire et impactante est essentielle pour fédérer l'écosystème de la santé autour des objectifs
communs.
2. Visibilité accrue : Je travaillerai activement à accroître la visibilité de l'association sur les plateformes
pertinentes, tant en ligne que hors ligne. Cela inclut le renforcement de la présence sur les réseaux sociaux,
l'organisation d'événements attractifs et la collaboration avec des partenaires médiatiques.
3. Création de partenariats stratégiques : Je chercherai à établir des partenariats stratégiques avec d'autres acteurs
clés du secteur de la santé, favorisant ainsi une collaboration fructueuse et l'échange d'idées novatrices.

Strammer
CEO

strammer.com

Strammer excelle dans le conseil en recrutement et le coaching de dirigeants, en particulier dans
l'industrie de la santé.

Je suis candidat au Conseil
d'Administration Je suis aussi candidat au bureau

https://www.linkedin.com/in/david-mercier-startup-sante-digital?utm_source=share&utm_campaign=share_via&utm_content=profile&utm_medium=ios_app


NORBERT NABET

Ziwig
Responsable santé publique

ziwig.com

Ziwig est une biotechnologie française spécialisée dans l'analyse de l'ARN salivaire et l'IA. 
elle a mis sur le marché un test diagnostique de l'endométriose disponible dans plus de 15 pays. 
elle développe sa technique dans les secteurs de la santé des femmes, de la neurologie et de la

cancérologie. 

Je suis candidat au Conseil
d'Administration Je suis aussi candidat au bureau

Médecin de santé publique, bénéficiant d'une solide expérience médicale et administrative, je suis convaincu que
les progrès technologiques (biologie moléculaire et IA) sont la base d'une transformation profonde de la médecine
et des systemes de santé qui à ce jour, partout dans le monde ont les plus grandes difficultés à faire face à la
pression démographique et à la progression des pathologies chronique. L'enjeu est donc de mon point de vu de
hater le développement de ces technologies et de leurs usages par les professionnels de santé, les régulateurs et
les patientes. Les entreprises sont au coeur de ce développement. 

Dans ce contexte, les liens avec les pouvoirs publics sont essentiels pour permettre le développement rapide de ces
industries, leur maintien sur le territoire national, ainsi que leur déploiement à l'international pour que, in fine, la
France conserve sa place dans la course mondiale, défende sa souveraineté et permette à nos concitoyens de
continuer d'accéder aux meilleures soins portés par les dernières technologies.

https://frenchhealthcare-association.fr/wp-content/uploads/2023/11/Norbert_Nabet_CV_23.pdf
https://www.linkedin.com/in/norbert-nabet-37b1195/


Chers membres de French Healthcare Association,

Je vous adresse ma candidature au Conseil d'Administration avec un engagement profond envers notre
communauté de la santé. Convaincu que mes compétences et mon dévouement peuvent apporter une valeur
significative à notre association, je suis prêt à m'investir pleinement dans l'organisation d'initiatives et l'exécution
de notre mission.

En rejoignant le Conseil d'Administration, je souhaite contribuer activement à la réalisation des objectifs ambitieux
de notre association et à son influence croissante dans le secteur de la santé.
Je crois en la force du travail collaboratif et en la capacité de fédérer les membres et les acteurs autour d'une
vision commune. Ensemble, avec un esprit d'unité, nous pouvons accomplir beaucoup et jouer un rôle significatif
dans le développement de la santé française à l'international.
Je suis impatient de rejoindre une équipe dynamique et engagée, prêt à relever les défis qui se présentent à nous.

ELIAS OUSSALAH

Scope & Go Consulting est une entreprise dédiée à l'accompagnement aux entreprises de santé
pour leurs projets d'internationalisation, dotée d'une connaissance approfondie de la santé et

d'une solide expertise en développement international. Elle propose une large gamme de
services, de l'élaboration de stratégies à la mise en œuvre pratique.

Scope & Go
Gérant

scopengo.com

Je suis candidat au Conseil
d'Administration

https://frenchhealthcare-association.fr/wp-content/uploads/2023/11/CV-Elias-Oussalah-Francais-SEP2023-1.pdf
http://www.linkedin.com/in/eliasoussalah


Membre fondateur de French Healthcare, Sanofi s’est mobilisé, depuis la création de l’Association, pour assurer la
réussite de ses missions : faire rayonner l’expertise et l’excellence française des acteurs de la santé à
l’international. French Healthcare est devenu un acteur majeur de notre secteur et a démontré sa pertinence en tant
que fédérateur et promoteur de l’excellence française en santé. A titre d’exemple, le French Healthcare Innovation &
Business Forum est désormais un rendez-vous incontournable de l’activité de Sanofi.

Après un parcours international, j'ai rejoint en mai 2021 la direction des affaires publiques et gouvernementales,
rattachée à la Présidence France de Sanofi, au sein de laquelle je pilote les relations bilatérales. Dans le cadre de
mes fonctions, je veille à ce que l’environnement économique et institutionnel dans lequel Sanofi opère à
l’international reste favorable à l’entreprise, afin de lui permettre de maintenir sa position de leader dans un certain
nombre de marchés clés : 95% du chiffre d'affaires de l’entreprise s'effectue hors du territoire national.

Je souhaite poursuivre l’implication de Sanofi au sein de l’Association. En effet, je suis convaincue que le
rayonnement de l’excellence et de l’expertise française ne peut que sortir renforcée d’une approche collective. Je
m’engage à soutenir l’association dans l’élaboration de sa stratégie et dans la mise en œuvre de sa feuille de route
des années à venir. 

DELPHINE RICHET-COOPER

Sanofi
Directrice des relations bilatérales

sanofi.fr

Sanofi est un leader mondial de la santé, engagé dans la recherche, le développement, la
fabrication et la commercialisation de produits de santé, avec une offre diversifiée de

médicaments, de vaccins et de solutions thérapeutiques innovantes.

Je suis candidat au Conseil
d'Administration Je suis aussi candidat au bureau

à la vice-présidence 

https://www.linkedin.com/in/drichetcooper/recent-activity/all/


Poursuivre l'aventure dans laquelle je me suis engagée il y a 3 ans pour mettre en avant l'excellence de la
prise en charge médicale des patients internationaux en France 

FABIENNE ROUHIER
Administratrice sortante de
French Healthcare Association
Hôpitaux Saint-Joseph et Marie
Lannelongue
Directrice du développement et des
relations internationales

international-patient-paris.com

Premier groupe hospitalier privé à but non lucratif de France

Je suis candidat au Conseil
d'Administration

https://fr.linkedin.com/company/hopital-paris-saint-joseph


Administrateur de French Healthcare Association depuis 2018, je pilote le groupe imagerie médicale après
avoir piloté celui des technologies médicales. Je suis PDG du groupe DMS (cotée sur Euronext), et souhaite
proposer ma candidature pour le renouvellement de mon mandat d’administrateur. Au cours de ce dernier, je
me suis pleinement impliqué dans la structuration de l’association, mais aussi dans sa « vie quotidienne ».
Seule PME représentée au bureau du conseil d’administration avec une réelle expérience du grand export,
nous avons mis en place les fondations qui nous permettent de proposer une offre efficiente, cohérente et
créatrice de valeur pour nos adhérents et futurs adhérents. Nous avons lancé le groupe de travail
technologies médicales, puis le groupe imagerie. 
Aujourd’hui nous « transversalisons » nos actions pour les rendre plus visibles et plus efficaces. Nous
lançons des sous-groupes thématiques et mettons en avant au quotidien tous nos membres. Totalement en
accord avec la feuille de route de l’association, qui montre le besoin de structuration de la filière santé
française à l’export pour promouvoir une offre groupée de nos savoir-faire et nos technologies, j’ai pris le
temps de m’impliquer pour capitaliser sur les fondations que nous avons créées à partir de rien.
Fort de ces premiers pas réussis, je souhaite aujourd’hui continuer de m’investir pour un dernier mandat
d’administrateur, et ainsi finaliser la construction de cette belle maison et la voir se développer à hauteur de
ses ambitions.

SAMUEL SANCERNI

Administrateur sortant de French
Healthcare Association
DMS Imaging
CEO

dms-imaging.com

DMS Imaging est un industriel français de la radiologie digitale, tourné vers l’international (85%
de son chiffres d'affaires - Distribution active dans 140 pays), reconnu comme un acteur clé et

un partenaire incontournable de la chaîne de valeur grâce à la qualité de ses solutions, sa
flexibilité, son ingéniosité, et ses valeurs responsables.

Je suis candidat au Conseil
d'Administration Je suis aussi candidat au bureau

https://frenchhealthcare-association.fr/wp-content/uploads/2023/11/CV-Sancerni-2023.docx
https://www.linkedin.com/in/sancerni/


C’est avec beaucoup d’enthousiasme et de motivation, que je vous soumets ma candidature au conseil
d’administration de French Healthcare. De formation scientifique et marketing, j’ai démarré ma carrière en
anesthésie/réanimation puis en chirurgie cardiaque et depuis 20 ans autour de la maitrise et de la prévention
du risque infectieux lié à l’environnement (eau, air et surfaces). Je travaille actuellement pour une PME
française, airinspace®, qui développe et fabrique en France. Nos produits ont obtenu le label Origine France
Garantie. Nous les commercialisons dans le monde entier. 

L’importance de la contamination environnementale a longtemps été un sujet sous-estimé mais elle a pris
une dimension incontournable lors de la dernière crise sanitaire. Je souhaite contribuer à la promotion des
savoir-faire français dans la santé, mettre au service de l’association mes compétences scientifiques pour
compléter l'approche de French Healthcare. J’aurai également à cœur de représenter les petites et moyennes
entreprises dans leur approche export et dans la recherche de partenaires commerciaux et ainsi favoriser
leur développement international.

ISABELLE VEZOLE

Airinspace
Directrice Marketing

airinspace.com

Airinspace® est une PME spécialiste de la gestion du risque infectieux. Nous aidons les
hôpitaux à améliorer la qualité de l’environnement du patient et des soignants en identifiant les
facteurs de risques et fournissant des solutions intelligentes de traitement d’air et désinfection

des surfaces dont l'efficacité est scientifiquement démontrée

Je suis candidat au Conseil
d'Administration

http://www.linkedin.com/in/isabellevezole

